

## EL ACCIDENTE AEREO DEL VUELO 251 FAUCETT IMPACTO EMOCIONAL EN LOS EQUIPOS DE RESCATE

Por SANTIAGO VALERO ALAMOS\*

"Sin ganas de estudiar ya no luchó  
por mi vida y pienso en morir"  
(Rescatista de 16 años).

### R E S U M E N

El 29 de Febrero de 1996 a las 20.30 horas un avión Boeing 737 de la Línea Aérea Faucett se siniestró en las cercanías del Aeropuerto de la Ciudad de Arequipa, al norte del Perú, falleciendo todos sus ocupantes. En la penosa labor de recuperación de todos los cuerpos participaron diferentes equipos de rescate; una encuesta orientada a explorar el impacto emocional entre estos equipos indican que el 89.36% no reporta síntomas emocionales, un 6.10% los experimentaron durante una semana después del accidente aéreo y un 2.44% continúa reportándolos a 08 meses después de los sucesos. Estos resultados corroboran las múltiples investigaciones que señalan como el trabajo con restos humanos seriamente mutilados afectan la salud mental de los equipos de rescate.

PALABRAS CLAVES: - Accidente Aéreo  
- Salud Mental  
- Equipos de Rescate.

---

\*Psicólogo Consultor de la Oficina de Defensa Nacional del Ministerio de Salud para Emergencias y Desastres, Miembro del International Critical Incident Stress Foundation, USA, Oficial del Cuerpo de Bomberos Voluntarios del Perú y Psicólogo de la Policía Nacional.

Dirección: Jr. Canterac N° 172 Jesús María Lima 11 LIMA PERU